

La CARICOM débat d'un marché unique, de la santé et du changement climatique aux Bahamas

Image not found or type unknown

La Havane, 15 février, (RHC)- La 44ème réunion de la Conférence des chefs de gouvernement de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, débat à partir d'aujourd'hui aux Bahamas des questions clés

pour l'avenir du bloc telles que le financement des programmes de lutte contre le changement climatique, la sécurité et la santé.

Le marché et l'économie uniques de la Communauté et la sécurité alimentaire sont également à l'ordre du jour de la réunion.

À propos de la réunion, la secrétaire générale du groupe, Carla Barnett, a indiqué que les chefs d'État et de gouvernement sont appelés à mettre l'accent sur l'objectif de réaliser un marché et une économie uniques pour les pays du bloc intégrationniste.

Les participants examineront également les progrès réalisés en matière de sécurité nutritionnelle dans la région et prendront comme point de départ le dernier rapport du groupe de travail ministériel de la CARICOM sur la production alimentaire.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313803-la-caricom-debat-dun-marche-unique-de-la-sante-et-du-changement-climatique-aux-bahamas>



Radio Habana Cuba